

Waldkindergarten Hohenthann e.V.



Waldkindergarten Hohenthann e.V. · Schulstraße 2 · 84098 Hohenthann

Das Fest der Generationen

Eigentlich war es ja nur ein ganz normales Sommerfest im Waldkindergarten Hohenthann e.V.. Am Samstag, den 27. Juni war es also soweit und die Vorstandschaft, Erzieherinnen und die „aktiven Waldmäuse“ luden Eltern, Freunde und Verwandte nach Heiligenbrunn ein. Also doch ein Sommerfest wie es jeder kennt: Man trifft sich, redet miteinander, weil man erwachsen ist, spielt miteinander, weil man ein Kind ist, grillt gemeinsam und zeltet dann. Okay, das mit dem Zelten ist schon etwas Besonderes, eben ein ganz langes Sommerfest.

Besonders ist natürlich auch, dass dieses Sommerfest inmitten der Fussballweltmeisterschaft lag, sodass das Motto unschwer zu erraten ist.

Besonders auch, dass sich Peer Menzel und Philipp Diepold, die sonst die pädagogische Arbeit des Waldkindergartens wesentlich mitgestalten, an diesem Tag „hinter die Bar“ gestellt haben um ihre Kinder und deren Eltern zu bedienen: mit vitaminreichen, antialkoholischen Cocktails.

Ganz besonders ist aber das Miteinander, denn so wie viele Eltern ehemaliger Waldmäuse häufig zu den Festen kommen, so kamen in diesem Jahr sehr viele ehemalige Waldmäuse, die mittlerweile Schulkinder sind und reihten sich ebenso in die Gruppe der Waldmäuse, wie die sehr jungen Kinder, die erst im Herbst 2014, 2015 oder sogar erst 2016 den Waldkindergarten besuchen werden.

Das Sommerfest war dieses Jahr wohl einmal mehr, das Fest der Generationen - der Kindergenerationen, die gerne im Kindergarten waren, sind oder sich offensichtlich schon auf diesen Abschnitt ihres Lebens freuen.

